
 Conselho Municipal dos Direitos do Idoso 

 

ATA  28 - Aos três dia do mês de outubro de dois mil e treze na sede do Conselho Municipal dos Direitos do 

Idoso, situado na Rua Artur Machado, nº. 553 - Casa dos Conselhos iniciou às 08:15 a reunião ordinária do 

CMDI. A Vice Presidente Raquel agradece a presença de todos e justifica a ausência da Presidente Joana 

Darc que por motivo de saúde não pode comparecer a reunião. Inicia com item 2 da Pauta que trata do 

preenchimento das representações dos segmentos não governamentais, Raquel sugere que uma comissão 

fique responsável por visitar as instituições que compõe o referido segmento convidando os mesmos para 

participarem do conselho. A sugestão foi aprovada por todos os presentes. Item 3 Formação de Comissões 

Temáticas do CMDI: As comissão foram formadas da seguinte forma: Comissão dos Direitos e Deveres da 

Pessoa Idosa: Conselheiros: Helio, Ruberio e Raquel; Comissão de Saude, Esporte e Lazer: Conselheiras: 

Sueli e Maria Auxiliadora; Comissão Educação e Cultua: Conselheiras: Eliete, Evalda e Raquel; Comissão 

de Previdencia Social, Profissão e Trabalho: Conselheiros: Carlos Finhaldot e Márcia Maia, Comissão de 

Cadastro, Registro e Documentação: Conselheira Raquel com o apoio da Secretaria Executiva. Item 4 

Inscrição e Renovação de registros de instituições no CMDI – Foi sugerido que o CMDI efetuasse um 

levantamento de dados referente a pessoa idosa bem como solicitar apoio junto a UFTM para elaboração 

do formulário, no formulário deverá conter: Quantas instituições asilares existem, quantos idosos assistidos; 

qual é a demanda reprimida, quanto tempo de abrigamento, qual a idade para abrigamento, quantidade de 

funcionários de cada instituição, se há qualificação, quais as atividades desenvolvidas, existe trabalho 

voluntário, quais os pontos negativos e positivos, situação predial, se há capacitação profissional, se há 

participação familiar, dentre outros pontos. Após discussão a plenária aprovou a sugestão da elaboração do 

diagnostico e só após realizar a inscrição das entidades que atendem a pessoa idosa, ficando a Conselheira 

Suely de buscar o apoio e parceria da UFTM na realização desse trabalho. O conselheiro Rubeiro solicita 

que o conselho oficialize a SEDS com intuito de buscar informações sobre o Condômino do Idoso e quais 

as providencias estão sendo tomadas. Item Informes sobre a Reunião do Grupo de Trabalho de Educação 

ficará para a próxima plenária visto que foi a Presidente Joana que participou da Reunião quanto a V 

Conferência Regional de Politica Publica sobre Drogas a Secretária Executiva Verediana convida a todos 

para participar da V Conferência que está sendo promovida pelo Conselho Antidrogas e pela SEDS, a 

conferencia acontecerá  no dia 10/10/2013 no Anfiteatro do Hospital Helio Angonti das 08 às 17h. Não 

havendo mais nada a tratar, a vice-presidente encerrou a plenária 09:10 e ata lavrada por mim, Verediana 

Pereira de Freitas – Secretária Executiva e será lida e aprovada pelos demais participantes. 


